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第７２４回むつ市教育委員会 会議録 

１ 開会及び閉

会に関する

事項 

令和３年３月１７日（水） １３：００ ～ １３：３５ 

むつ市本庁舎 大会議室Ｂ 

２ 出席委員及

び欠席委員

の氏名 

【出席】 教 育 長  氏 家   剛 

委   員  田 中 志 昌 

委   員  納 谷 順 子 

 委   員  黒 木 和 之 

 委   員  長 岡 俊 成 

３ 説明のため

に出席した

者の職及び

氏名 

教育部長 角本  力         教育指導監 阿部 謙一 

政策推進監 髙杉 俊郎        総務課長 工藤 大介 

副理事学校教育課長 飯田 一彦    副理事図書館長 櫻井 忍 

生涯学習課長 加藤 昭広       副理事中央公民館長 鷲岳 彰丸 

脇野沢公民館長 三上 修一       学校教育課総括主幹 佐藤 充 

【事務局】 

総務課主任主査 新田 剛  主任 関 元徳 

４ 委員又は教

育長等の報

告 

なし 

５ 議題及び議

事に関する

事項 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

  

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 それでは、ただいまから第７２４回むつ市教育委員会を開会いたします。 

 まず、会議に先立ちまして、会議録の署名についてですが、今回は田中委員に

お願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。 

本日は、議案が１件、報告が１件となっております。また、人事に関する議案

がございますので、通常の審議終了後、説明員以外の者に退席していただき、秘

密会を開催するという形で会議を進めたいと考えておりますが、いかがでしょう

か。 

 

（なし） 

 

それでは、早速議事に入りたいと思います。 

 

●議案第１号 

「むつ市奨学生選考委員会規則の一部を改正する規則」（総務課） 

 

 まずは、議案第１号 むつ市奨学生選考委員会規則の一部を改正する規則につ
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教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

黒木委員 

 

 

 

 

 

 

 

いて事務局から説明をお願いします。 

 

（資料説明） 

 

ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の

皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願いします。 

   

 （なし） 

 

 それでは、特に発言がないようですので、議案第１号は原案のとおり決定する

こととしてよろしいでしょうか。 

 

（なし。） 

 

それでは、ご異議がありませんので、議案第１号は原案のとおり可決いたしま

す。 

 

●事務局からの報告事項 

１．「臨時代理した事項の報告」（総務課） 

 

次に事務局からの報告事項となります。臨時代理した事項の報告について事務

局から説明をお願いします。 

 

（説明） 

 

ただいま事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして委員の

皆さまからご意見、ご質問等ありましたらよろしくお願いします。 

 

それでは、この件は以上といたします。 

 

その他、委員の皆さまから何かございませんか。 

 

保護者の方から伺ったことですが、一律全ての子どもを１８時４０分まで残し

て部活動をやらせることはいかがなものかと思います。 

また、試験期間中についてはメディアに触れず勉強するよう学校から通知が発

出されていると聞いています。それらは児童生徒の自由であり、ましてや試験期

間中のみならず常日頃から勉強はしているべきであると私としては思います。こ

れらについては学校現場として許されることなのでしょうか。 
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学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

黒木委員 

 

 

 

 

納谷委員 

 

 

 

 

 

 

長岡委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

黒木委員 

 

学校教育課長 

 

 

黒木委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

部活動に関して、水曜日は基本的に部活動を実施しておりません。また、学校

には夏時間、冬時間が存在し、それにより時間が変化することはございます。 

文化部活動については１時間程度早く終了しますので、「一律」ということで

は無いことをご理解いただきたいと思います。 

次に、試験期間中にメディアに触れないといった事につきましては学校が強制

して行っているものでは無いと理解しています。 

 

やはり私はおかしいと思います。自主性を育てる、主体性を育てると言ってお

きながら、そのような強制がなされることは市の教育方針として自家撞着を起こ

しているのではないでしょうか。 

市内の中学校全ての部活動がそのような状態なのでしょうか。 

 

川内中学校の場合、通学にスクールバスを活用している生徒がいるため部活動

等の活動の時間が一律になっている現状はあります。他のバス通学がある学校に

ついても同様と認識しています。 

試験期間中の生活方針については学校が強制しているものではなく、生徒が自

身で目標を立て、メディアに触れる時間を減らす取組を行っていると認識してい

ます。 

 

大畑中学校については生徒会が主導となり方針をまとめて、来年度から取り組

んでいこうという取組があることは承知しております。 

 

我々が子どもの頃にあったような校則と現状議題に上がっているものについ

ては全く違うものであるという認識を持っていただきたいと思います。 

学校の決まりは大別した場合「生徒の自主判断に任せて良いもの」・「努力目標

的なもの」・「命、人権に関わるため絶対に守らなければならないもの」の３つと

なります。髪型、服装については生徒会、児童会という場面において議論をして

決めております。昔のように頭ごなしに決めているものではございません。 

 

部活動の時間に関しても児童生徒が決めているということでしょうか。 

 

部活動に関しては、平日は２時間以内、週休日は３時間以内ということで学校

において決めております。 

 

平日は１６時３０分まで授業を行っているのでしょうか。 

 

授業が終了するのが概ね１５時３０分となっており、その後清掃、学活等を実

施しますので、部活動に関しては１６時１５分程度からの開始となります。 
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教育長 

 

 

  

教育長 

 

教育委員会

政策推進監

総務課主任

 

教育長

その他、委員の皆さまから何かございませんか。 

 

（なし） 

 

それでは、最後に事務局からお願いします。 

 

（事務連絡） 

 

 

  

それでは、以上で本会議は終了させていただきます。 

６ 議決事項 議案第１号 ・・・むつ市奨学生選考委員会規則の一部を改正する規則 

 原案のとおり可決 

７ その他会議

において必

要と認めた

事項  

なし 

 

８ 会議録署名 上記の決議内容について明確にするため、むつ市教育委員会会議規則第２４条

の規定により署名する。 

 

令和３年３月２６日 

 

教育委員会教育長       氏  家     剛      

 

 

会議録署名委員        田  中  志  昌      

 

会議録作成者 

総務課長         工  藤  大  介      

 

 


